
私は、請願第４号子供に行き届いた教育を求める請願を賛成の立場で討論い

たします。 

夏には猛暑で熱中症になってしまう子供たちも増えてきていて、30 度後半と

かになり、冬はすごく寒い状況になっていまして、私も高校時代、体育館にエア

コンがついていたのですけれども、すごく快適に過ごせて、ほかの高校の子たち

からも羨ましがられる状況でございました。 

実際、お金はかかる面はあると思うのですけれども、文部科学省からも国庫補

助金が出ていて、お金が補助してもらえるということであれば、そこはつけてい

ってもいいのではないかと思います。 

例えば、甲子園の高校野球の子たちなのですけれども、すごく暑い中で高校野

球をやるのは、確かに見栄えはいいと思うのですが、京セラドームの涼しい中で、

エアコンのついた環境の中で野球をやらせるというのは、今の現代のやり方に

合っているのではないかと私は思いました。 


